

Pemolisian di Era Pandemi Covid-19 Oleh Satlantas Polres Payakumbuh

Moch Try Setya Rama Perwira

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=58767&lokasi=lokal>

Abstrak

Virus Corona disebut Corona Virus Disease 2019 (COVID-19) dan pertama kali ditemukan di kota Wuhan, China pada akhir Desember 2019. Virus ini menular dengan sangat cepat dan telah menyebar ke hampir semua negara, termasuk Indonesia, hanya dalam waktu beberapa bulan. Hal tersebut membuat beberapa negara menerapkan kebijakan untuk memberlakukan lockdown dalam rangka mencegah penyebaran virus Corona. Di Indonesia sendiri, diberlakukan kebijakan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) untuk menekan penyebaran virus ini. Peran Satlantas dalam masa pandemi covid 19 ini sangat penting sekali terutama pada masa adaptasi pasca PPKM baik mikro ataupun darurat. Satlantas berperan untuk melakukan peranannya untuk selalu aktif melakukan penertiban terhadap pelanggar protokol Kesehatan di masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat pemolisian oleh satlantas Polres Payakumbuh pada masa pandemic covid 19.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan teori peran, konsep ilmu kepolisian, teori gunung es kepolisian, dan teori manajemen yang menggunakan konsep dan tujuan pelaksanaan dari Manajemen.

Pendekatan penelitian yang digunakan pada penelitian ini bersifat kualitatif serta menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini berasal dari data primer dan data sekunder, Teknik pengumpulan data menggunakan Teknik wawancara dan Teknik observasi, dan menggunakan Teknik analisis data induktif.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa peran yang dilakukan dalam pemolisian yang dilakukan oleh satlantas Polres Payakumbuh telah sesuai dengan harapan masyarakat dilihat dari konsep peran, kemudian pemolisian juga telah dilakukan dengan konsep gunung es kepolisian dalam penentuan pemolisian yang dilakukan. Terakhir adalah dari factor-faktor internal yaitu dari tubuh Polri dan dari factor eksternal.

Kesimpulannya adalah pemolisian yang dilakukan oleh Satlantas Polres Payakumbuh pada era covid 19 sudah sesuai dengan arahan Presiden yaitu secara humanis pada penegakan prokes, sarannya adalah untuk menambah anggota pada satlantas Polres Payakumbuh karena pada masa pandemic covid 19 ini banyak sekali kegiatan yang dilakukan oleh Polres Payakumbuh.